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На Аллее ветеранов появился новый красочный щит в честь памятной даты. Об этом
накануне Дня Победы позаботились активисты общественного совета «Центр-1». Это не
первая и, конечно, не последняя инициатива общественников. Совет создан семь лет
назад и является одним из самых активных на территории города.   - Сегодня в нём 16
человек, - говорит председатель Т.С. Плеханова. - Председатели ТСЖ и старшие по
дому, просто неравнодушные люди, представляющие интересы широких слоёв
населения, не жалеющие сил и времени для общего дела. Самая важная задача совета -
вовлечение жителей в процесс осуществления местного самоуправления. Порой сложно
донести до людей, что важно быть небезразличным хотя бы к происходящему у тебя во
дворе, у дома. Отрадно, что активных становится всё больше. 
На заседаниях совета вырабатывают рекомендации органам местного самоуправления,
обсуждают злободневные вопросы благоустройства и ЖКХ. Члены принимают
непосредственное участие в проекте «Формирование комфортной городской среды». 
Всё происходящее на их территории не остаётся без внимания общественников.
Благоустройство улицы Приволжской, парк на «стрелке», реконструкция парка «40 лет
ВЛКСМ» - на объектах во время ремонта активисты бывали регулярно. Вносили
предложения, делали замечания, добивались их исполнения, контролировали ход работ,
учитывая все «мелочи». По их инициативе в парке появилась площадка для воркаута. 
Сегодня у общественников новая забота - начинается благоустройство парка
«Больничный». Члены совета входят в рабочую комиссию по его реконструкции,
принимают участие в согласовании проекта и отдельных решений.
- Горожане очень ждали, когда это значимое и любимое многими пространство приведут
в надлежащий вид, - говорит заместитель председателя совета Л.М. Кадырова. - 
Большинство высказывалось за сохранение парка таким, каким он был когда-то. Здесь
не нужны современные арт-объекты, пусть он будет уютным, сохранившим архитектуру,
стилистику прежних времён. Члены общественного совета, среди которых достаточно
старожилов, с самого начала подключились к разработке проекта. Наши рекомендации
учтены, надеемся, и реализация порадует.
Другая важная функция совета - общественный контроль.
- Ошибки со стороны подрядчика не исключены. Например, в прошлом году во время
работ на променаде по улице Приволжской ремонтники сделали опасные спуски с
тротуаров. От имени совета была составлена претензия. Подрядчик замечания
устранил, сделал, как полагается, - рассказал член ОС «Центр-1» С.В. Смертин. -
Жители жаловались на недостаточную освещённость детской площадки в парке «40 лет
ВЛКСМ». Мы провели замеры, выявили отклонения от нормы. Составили обращение на
имя главы города, и в ближайшее время здесь установят две дополнительные световые
опоры, которые устранят проблему.
 Деятельность совета не ограничивается контролем. Активистами предложены
изменения процедуры выбора общественных территорий для благоустройства, это
позволит сделать её более прозрачной и доступной для жителей. Сегодня совет
рассматривает возможность реализации пилотного проекта «Интерактивная карта
округа». Она предусматривает отображение проблемных точек, что позволит
контролировать их устранение. В планах активное участие в программе «СОдействие».
Общественники не только контролируют других, они и сами всегда готовы засучить
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рукава. Выходят сами и организуют жителей на субботники. Один из последних -
расчистка снега у памятника Герою СССР Ф.И. Ткачёву.
Совет открыт для всех, он призван отстаивать интересы горожан, помогать решать
различные вопросы. Его деятельность освещается в местных интернет-сообществах.
Намечено создание группы в соцсети «ВКонтакте», что позволит своевременно
реагировать на обращения жителей.
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